6 Piéces

290 m?

Réf. RBVDELEGO1
3850000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)
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Le groupe berti and sons immobilier vous présente cette magnifique
villa avec vue mer et panorama sur l'estérel ? La napoule. Au coeur de
'une des rues les plus prisées de la napoule, découvrez cette
somptueuse villa de 290 m? offrant une vue mer imprenable ainsi qu'un
panorama exceptionnel sur I'estérel et les montagnes environnantes.
Idéalement située a quelques pas des plages, des commerces et du
port, la propriété n'est qu'a 15 minutes de la croisette et a 30 minutes
de I'aéroport de nice. Elle bénéficie également de la proximité de deux

golfs prestigieux et d'un grand centre commercial ...

Berti and sons real estate group is proud to present this magnificent villa with sea
views and a panoramic outlook over the estérel in la napoule. Nestled in one of the
most sought-after streets of la napoule, this sumptuous 290 m? villa boasts
breathtaking sea views along with an exceptional panorama of the estérel and the
surrounding mountains. Ideally located just a few steps from the beaches, shops,
and the port, the property is only 15 minutes from the croisette and 30 minutes
from nice airport. It also benefits from proximity to two prestigious golf courses and

a large auchan shopping ...

BERTI AND SONS
251 avenue du 23 Ao(t - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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